



## COMUNICADO DE PRENSA

Secretaría de Cultura  
Chihuahua, Chih., a 3 de julio de 2025

### **Comenzará primera etapa de rehabilitación en el Teatro “Víctor Hugo Rascón Banda” en Ciudad Juárez**

*-A partir de este mes, el recinto permanecerá fuera de operaciones, mientras recibe atención integral hasta el mes de septiembre de este año*

La Secretaría de Cultura informa a la comunidad artística y a la población en general que, durante este mes de julio, el Teatro “Víctor Hugo Rascón Banda” permanecerá fuera de operaciones debido al arranque de trabajos de rehabilitación de su infraestructura.

Lo anterior, en seguimiento al Programa de Atención Integral a la Infraestructura Cultural del Gobierno del Estado, con el objetivo de brindar espacios dignos para la ciudadanía.

Las instalaciones del recinto, ubicadas dentro del Centro Cultural Paso del Norte, recibirán atención integral hasta septiembre de este año, con una inversión de 20 millones de pesos.

Esta primera fase contempla la renovación del sistema eléctrico y de climatización, así como la impermeabilización del edificio, con el fin de brindar el mantenimiento adecuado que no había recibido en las últimas dos décadas.

“2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua”



La inversión inicial para esta etapa cuenta con el presupuesto anteriormente mencionado, que se ejercerá con el propósito de resolver de manera prioritaria y definitiva las necesidades más urgentes en infraestructura del complejo.

Cabe destacar que los avances de esta intervención serán supervisados de manera coordinada por las secretarías de Cultura y de Comunicaciones y Obras Públicas, a fin de garantizar la correcta ejecución técnica del proyecto.

Atender de fondo el deterioro acumulado en el recinto requiere un esfuerzo técnico y presupuestal considerable. Por ello, cada intervención que se realiza se justifica con base en diagnósticos especializados, orientados a ofrecer soluciones inmediatas y de preservación a largo plazo.

La dependencia estatal agradece la comprensión de artistas, compañías, público y comunidad cultural, y reitera su compromiso de ofrecer espacios dignos y funcionales para la creación, presentación y disfrute del arte.

"2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua"

